
○ 日　　　時：令和4年10月25日（火）10:00～11：10

○ 場　　　所：潮来市役所3階　第一会議室

○ 教 育 長 ：横田直樹

○ 出席委員：小松﨑修平、塚本健二郎、飯田三矢子、茂木悦男

○ 事 務 局：塙教育部長、村田学校教育課長、五喜田指導室長、吉川生涯学習課長、大塚給食センター長

　　大川学校教育課長補佐、泉学校教育課係長

〇 傍聴者：なし

１ 開　　会

２ あいさつ

・横田教育長から開会挨拶

・地方教育行政の組織及び運営に関する法律第14条第３項の規定により、本会議の成立を報告する。

・会議録署名人として茂木委員が指名された。

３ 案　　件

〇

・村田学校教育課長から説明する。

全員異議なく、原案のとおり承認した。

〇

・村田学校教育課長から説明する。

全員異議なく、原案のとおり承認した。

〇

・吉川生涯学習課長から説明する。

全員異議なく、原案のとおり可決した。

４ 教育長報告

・横田教育長から9月26日から10月25日までの諸行事報告が行われた。

５ 業務事務日程について

・各課長から10月25日から12月31日までの行事予定について説明

６ 教育委員会所管事項に関する質疑

７ その他

（１）潮来市いじめ問題調査委員会について

五喜田指導室長から説明する。

・各委員と意見交換等を行う。

（２）潮来市教育行政要望について

村田学校教育課長から説明する。

小松﨑委員：要望書をみると各学校から施設の改修や修繕が多いようだが、予算があればいいが、委員会も苦慮していると思う。

　　　　　　　　要望が何回目だとか記載していただくと比較するのに分かりやすくなるのではないか。

茂木委員：各学校で意見を求めて集約して提出する。毎年出しても改善できていないものもある。「どうなっているのか」といった

　　　　　　　声も聞いたこともある。各学校などの現場等を確認してみてはどうか。きちっとした対応をお願いしたい。

村田学校教育課長：遺漏がないよう対応を図って参りたい。要望書以外にも各学校での対応を行っているため、現状等の把握に

　　　　　　　　　　　　　努めて参りたい。

塚本委員：先日、自宅近くの交差点で児童が乗っていたスケートボートと自動車の事故があった。幸い大事には至らなかったが

　　　　　　　学校での交通安全や注意事項として指導等は行っているのか。それともあくまでも家庭で行うものとしているのか。

五喜田指導室長：帰宅後や土日・祝日など学校管理外もあるがそれを含め教育として考えている。各学校で安全教育を実施して

　　　　　　　　　　　いる。再度、問題提起をしながら学校に対し指導等を徹底していきたい。

横田教育長：最近、キックスケータも見受けられる。指導室において行方署交通課にアドバイスをもらい、各学校に対し助言指導等

　　　　　　　　　を行い安全対策を講じるようにしてください。

（３）次回の定例会の開催日程について

・令和４年第11回教育委員会定例会について、11月24日（木）に開催（予定）することを確認する。

・同日に総合教育会議が開催される予定であるため、総合教育会議後に定例会を開催することを説明する。

　８ 閉　　会

 ・横田教育長により閉会した。

令和４年　第１０回教育委員会定例会会議録

日程第1　報告第11号　叙位の内申について

日程第2　報告第12号　叙位・叙勲の内申について

日程第3　議案第36号　潮来市文化財保護審議会委員の委嘱について


